



## Blattlaus

Na, wer von euch hat in der Schule nicht abgeschrieben? Besonders einfach war es im dicht gefüllten Klassenraum, wenn der Banknachbar gut in Englisch oder Mathe war. Merken konnte es nur der Lehrer. Bei einer Fremdsprache musste man die Textreihenfolge ändern, bei Mathe, wenn man neben eine „Mathe-Genie“ saß, mal einen absichtlichen Fehler einbauen. Man musste ja nicht auch eine Eins schreiben. Im Studium war es für Faule, die aber reiche Eltern hatten, kein Problem sich wissenschaftliche Arbeiten, bis hin zu Doktorarbeit „schreiben zu lassen“. Was sollte man nur tunlichst vermeiden? Genau – sich erwischen zu lassen!!! Und nicht Größenwahnsinnig werden und noch ein Buch schreiben!

## Was halten Sie von Cuxhaven als Fahrradstadt?

Peter Altenburg  
(Tel.: 01 72/4 24 45 45)

Jürgen Kucklick  
(Tel.: 0 47 21/2 79 10)

Britta Hinrichs  
(Tel.: 01 70/8 96 97 00)

Rüdiger Kurmann  
(Tel.: 0 47 21/4 37 26 42)

Die  
CUXHAVENER  
sind  
FREIE WAHLER  